

令和4年度12月度広報委員会会議録

日 時 令和4年12月6日（火） 13:30～14:30
場 所 新居浜市役所本庁舎2階 21会議室
出席者 片上くるみ委員、永井昭憲委員、矢野司委員、岡部由美委員、安部幸子委員、
青野祐大委員、大隅恵里香委員、塩崎雛姫委員、山口優芽委員（9名）
傍聴者 なし
事務局 鈴木課長、白川主任、野中主事

議題

- (1) 市政だより12月号について
- (2) 市政だより令和5年1月号について
- (3) その他

会議録

| | |
|------|---|
| 事務局 | ただ今より、令和4年12月の広報委員会を開催いたします。 それでは議題に入ります前に、まずは会長の鈴木よりご挨拶を申し上げます。 |
| 鈴木課長 | 市政だよりや SNS に関するご意見をいただきまして、ありがとうございます。新居浜市では11月に新居浜市広報戦略というものを策定いたしまして、11月25日に課長級の職員向けに講師の先生を招いて研修を実施しました。効果・効率的な広報、マスコミに取り上げられる報道資料の出し方、職員の意識向上などを戦略としてまとめ、研修を行っております。そちらの方も、来月にでも概要をまとめて皆さんにお示しできたらと思いますので、よろしく願いいたします。 |
| 事務局 | それでは議題に入りたいと思います。市政だより12月号についてです。今座っていただいているテーブルごとに、ご意見を出していただければと思います。時間は20分程度の予定です。それでは始めてください。 (20分経過後) 時間が参りましたので、それぞれどんな意見が出たか、発表してください。 |
| 委員 | (各グループの意見を取りまとめて発表) 【1グループ目】 |

- 表紙について、これまで1枚の大きい写真だったが、複数の写真を使って、イベントや子どもの様子がそれぞれ伝わるようになっていて良かった。
- 表紙のイベントについて、次のページにより詳細に分かる内容を載せれば、イベントを知る機会になるのでいいのではないか。
- カラーページについて、全体の色使いがすごく良かった。
- 4ページの就職セミナーのページは、この対象者に対して親しみやすくいいのではないかという意見があった。
- 予期せぬ妊娠についてのページは、Q&A方式で妊娠について解説をしていて分かりやすかった。
- 写真のみのページを増やしてほしい。今月号は秋をテーマにしていたが、季節ものを今後も入れていくとより良いページになるかなと思った。
- 白黒ページは月を重ねるごとに充実してきている。カラーページから切り替わってもあまり違和感がない。
- 成人式のような大きい行事は、もう少し大きく取り上げるといいのではないか。

【2グループ目】

- 表紙について、今までにない雰囲気新鮮だった。子どもたちの表情がよく写っていて、見ている方にも楽しさが伝わる写真だった。文字の入れ方も写真に合わせてペイントっぽくしていて馴染んでいた。場所とイベント名が入っていたのが良かった。
- 印刷の時期があって季節感を感じられる写真は難しいところもあると思うが、こういう風に季節にこだわらず、その時のイベントなどで撮れた良い写真を使うのも良かったと思う。
- 白いもの特集については、「七福芋」という文字をもう少し大きくすればよかったのではないか。写真など、もう少し事業についての内容が詳しく載っていればいいという意見が上がった。
- 就職セミナーのページは、一枚でポスターのように完成されているページで見やすかった。
- 予期せぬ妊娠についての特集は、連絡先や内容など知識として知れたのが良かった。また、保健師さんや看護師さんの写真が載っており、相談に乗ってもらいやすそうな感じが伝わってきて良かった。全体的に配色も柔らかく読みやすかった。痛ましい事件も新居浜で起こっていたので、タイムリーにこういう内容を載せているのが良かったと思う。

| | |
|-----|---|
| | <ul style="list-style-type: none"> ●横須賀市との都市間交流協定の記事は、横須賀市の名前は知っているでも詳しく知らない人も多いと思うので、写真や、市について詳しく載っていて、今回の記事で知れたのが良かった。 ●紅葉の写真のページについて、紅葉を見に行けなかったので季節感を感じられて良かったという意見と、撮影場所も紹介していたので実際に行こうとしたときにも見に行きやすい。 ●市議会だよりについて、あかがねミュージアムでの議会フォーラムについて載せてほしいという意見があった。参加者は少なかったが内容はとても良かったので、市議会だよりの中でも紹介して参加者を増やせたらいいのではないかな。 ●保健の窓口やお知らせについて、一部文字やタイトルが小さくてお年寄りには読みづらいので、もう少し大きくしてもらいたいという意見があった。 ●全体的に、それぞれのページでは色や内容がまとまっているが、記事の流れとして少しバラバラに感じた。そこらへんは、もう少し工夫できるのではないかな。 |
| 事務局 | <p>いただいたご意見は、今後の紙面づくりに反映させていければと思います。</p> <p>次に、市政だより令和5年1月号の予定について、簡単にご説明させていただきます。お配りしてあるページ割をご覧ください。先日お送りしたものと少し変更になっております。</p> <p>まず毎年恒例ではありますが、市長と市議会の新年あいさつをそれぞれ1ページで掲載する予定です。また、新年号ということで、若者の力でまちを活性化というテーマで、まちを活気づけるためにいろんな視点から活動している、中学生や高校生などの若い世代の活動を特集し、明るい紙面ができればと思っています。取材先としては、別子地域の活性化を目指して、地域住民とともに野菜作りに挑戦している別子中学生、別子銅山の産業遺産について学び、ガイドブック作成や観光ガイドなどを通じて発信している新居浜南高校生、地元飲食店とタグを組んで大島の白いもを使ったスイーツなどの特産品開発に取り組んでいる新居浜商業高校生を予定しています。それから地元ではないですが、2021年度に、市が抱える地域課題の解決策を県外の大学生らが提案する「ツレテク」という事業を行ったのですが、そこでの提案を受けて実際に採択された事業の紹介も盛り込む予定です。</p> <p>あとは、先月皆さんからご意見いただきましたLINEのセグメン</p> |

ト配信について広く周知するためにどんな流れで登録すればいいか、分かりやすくご紹介する紙面、今年秋に実施した新居浜市ご当地バーガー選手権で上位に選ばれたバーガーのご紹介記事、それから先日図書館に絵本作家さんが描いた新居浜ゆかりの妖怪のタペストリーが寄贈されたのですが、そのモチーフになった昔ばなしを紹介するといった記事を掲載する予定にしています。

来月号について、何かご意見、ご質問などありますでしょうか？
(特になし)

では、次の議題にうつります。

その他としまして、次回の広報委員会定例会についてご案内いたします。次回の広報委員会は、来年1月5日木曜日の午後1時半から、市役所4階41会議室にて開催予定としております。

それでは以上で12月の広報委員会を閉会させていただきます。今年がこれが最後の委員会になります。1年間お世話になりました。来年もよろしく願いいたします。

ありがとうございました。